

Aguí estamos haciendo un reto abierto a la fuerza del odio, del rencor y la rebeldía. Aquí estamos probando que hay otro camino: el del amor.

Rafael García Herreros

i en años anteriores se incentivó el manejo del espacio tridimensional, en este año se

plásticas continuó con la promoción

de jóvenes egresados de las

universidades y escuelas que ofrecen







Belisario Betancourt, obtiene el premio Príncipe de Asturias de cooperación internacional.

La ciudad de Popayán sufre un sismo de alta intensidad que destruye gran parte de su patrimonio histórico dejando mas de 300 muertos.





El ciclista Luis Herrera gana la etapa de montaña en Alpe D´Huez del Tour de Francia.

EL MUNDO



Joan Miró, artista catalán y creador de un estilo particular, muere a los noventa años en Palma de Mallorca un 25 de Diciembre.

Estados Unidos invade la pequeña isla de Grenada en las antillas; recibe una condena casi unánime por la violación del derecho internacional.





El grupo británico Culture Club posiciona su canción Karma Chamaleon como el número uno en las listas.

■ Director: Gustavo A. Ortiz ■ Bogotá, Junio 2006



La Nueva Pintura



Rosa Sanin, artista plástica que emplea en sus obras un lenguaje abstracto biomórfico, realizó una exposición individual de sus trabajos en 1982 y participa en éste año en el IV Salón de Artes Plásticas convocado por el museo de arte contemporáneo.

- programas de arte en Bogotá. Lo "mejor de cuatro años" reúne a treinta artistas con trabajos en pintura, escultura, cerámica, fotografía y grabado.
- Muestra de la colección permanente del MAC con obras de los años sesenta que marcaron un importante rumbo a la plástica nacional.
- El cuarto salón nacional de artes plásticas convoca a artistas como Esperanza Páez, María Morán, Domingo Izquierdo. Claudia Hernández y Gilberto Cerón entre otros.
- IV salón de las Nuevas Expresiones Plásticas con la participación de Martha Guevara, Cecilia Ordoñez, Martha Morales y Esperanza Vallejo entre los mas destacados.

